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Com arrimo no art. 177, caput, do Regimento Interno desta Casa de Leis c/c o art. 27 e 28 da Constituição
Estadual, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, que aprove o presente Requerimento de
INFORMAÇÕES direcionado ao Excelentíssimo Senhor Governador, SILVAL DA CUNHA BARBOSA com
cópia ao Excelentíssimo Secretário de Estado Ciência e Tecnologia, Senhor RAFAEL BELLO BASTOS,
devendo o referido ser respondido por escrito no prazo de 30 (trinta) dias nos termos do art. 28 da
Constituição Estadual ou se já disporem das informações ora requeridas, poder-se-á atender no prazo de 20
(vinte) dias, nos termos da Lei Federal n.º 12.527/2011.

(Ref.: UNEMAT).

CONSIDERANDO que uma das funções deste Parlamento é fiscalizar a correta aplicação dos recursos
públicos do Estado de Mato Grosso em obras e serviços, requeiro de Vossas Excelências as seguintes
informações:

a) Qual é o custo anual da UNEMAT por aluno?

b) Qual foi o valor investido pela UNEMAT em material didático e na estrutura física e pedagógica?
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Zeca Viana
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A proposição do presente Requerimento tem como fundamento o Princípio Constitucional da Publicidade e
da Eficiência dos Atos da Administração Pública, insculpidos no caput do art. 37 da CF/88, notadamente, no
que concerne à fiscalização de serviços públicos referentes à prestação de ensino público de qualidade a
todos.

Com efeito, cumpre consignar que informações voltadas para a melhoria do ensino no Brasil, se faz
necessária, em cumprimento às normas atinentes aos serviços públicos de qualidade postos à disposição
dos estudantes, com vista a construir uma sociedade livre, justa e solidária.

Pelas razões expostas e tendo em vista o cumprimento das atribuições deste Parlamentar, apresento o
presente Requerimento para análise e apreciação dos Nobres pares, para que Vossas Excelências ao final o
aprovem, tendo em vista a relevância da matéria, contando com o apoio dos nobres pares a sua aprovação.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 27 de Maio de 2014

 

Zeca Viana
Deputado Estadual


